

## LE DAUPHINE libéré

Edition CHAMBERY

Lundi 17 février 2020

CHAMBERY

### Le lycée Sainte-Geneviève sort son magazine

« Nous sommes très fiers de ce premier journal », se réjouissaient Catia, Océane, Gülsen et Iley, élèves de première Bac pro gestion-administration au lycée Sainte-Geneviève à Chambéry. Ce vendredi, le premier numéro de Sainte-Gen'Mag était présenté.

Avec leurs professeurs Anne Bloquet (gestion), Hélène Bommart (administration), et Laurence Sarret (français), les 13 élèves, ayant mené ce projet de création d'un journal, avaient choisi la journée porte ouverte de l'établissement pour diffuser leur œuvre commune. Elle s'inscrit dans la démarche de

"chefs-d'œuvre" figurant dans les nouveaux programmes imposés par la réforme de la voie professionnelle.

Ce magazine de huit pages, qui a pu être réalisé grâce à l'aide des journalistes professionnels et de graphistes du groupe Bayard, aborde des sujets très variés, de l'histoire de la chaussure à la critique de films sur Netflix en passant par une rubrique "voyages" et même des mots croisés.

Un seul regret, ce beau magazine ne sera diffusé qu'à 800 exemplaires, essentiellement au sein du lycée et chez les partenaires de l'établissement scolaire.

Patrice BERTHAULT



Le Sainte-Gen'Mag est un projet d'éducation aux médias et à l'information mené depuis octobre 2019. Photo Le DL/P.B.